



FACULTAD DE PSICOLOGÍA

Formación por competencias y educación personalizada

Creada el año 2000, la Facultad de Psicología Leopoldo Chiappo Galli es la única de la UPCH que trabaja bajo el sistema de evaluación por competencias, lo que permite a los estudiantes ser evaluados anualmente y contar con la acreditación que certifica el haber adquirido las competencias correspondientes a los cuatro años de estudios. Asimismo, el programa de la carrera de Psicología ofrece una educación personalizada, gracias a la permanente comunicación entre los alumnos con sus docentes y tutores, y a un sistema de enseñanza que otorga las ventajas de un aprendizaje teórico-práctico.

Evaluación anual de competencias

En pregrado, cada año de estudios tiene una competencia que se busca alcanzar y que es evaluada mediante un examen a solicitud del alumno. Así, el primer año existe la "Competencia básica en psicología"; el segundo año, las "Competencias metodológicas y de contenido"; el tercer año, la "Competencia de evaluación y diagnóstico"; mientras que el cuarto año se dedica a la intervención mediante prácticas pre profesionales, así como a la elaboración de la tesis. Es decir, al acabar la carrera los alumnos podrían tener hasta cuatro documentos que acrediten que tienen las competencias correspondientes a cada año de estudios.

Cuatro especialidades

Otra gran ventaja para los estudiantes es que pueden optar por dos menciones o dos especialidades al acabar la carrera. Esto es posible debido a que los alumnos pueden llevar además de los cursos de su especialidad, cursos de otra especialidad distinta y ser evaluados igualmente, en función a sus intereses. En este sentido, el programa académico de pregrado ofrece a los alumnos las especialidades de Psicología Clínica, Psicología Organizacional, Psicología Social Comunitaria y Psicología Educativa.

Prácticas e investigación permanentes

Los estudiantes que optan por cualquiera de las especialidades de la carrera de Psicología



Dr. Leopoldo Chiappo en ceremonia por el premio que lleva su nombre.

pueden acceder a prácticas pre profesionales en reconocidas empresas e instituciones del medio local. Y lo que es más importante es que estas prácticas deben conducir a un producto de investigación que el estudiante presenta al finalizar su periodo de intervención. Precisamente, para fomentar la investigación entre los estudiantes la Facultad de Psicología cuenta con el premio anual Leopoldo Chiappo Galli, el cual otorga una subvención económica a los investigadores para ejecutar sus trabajos.

También en posgrado

La Facultad de Psicología ofrece también un programa de posgrados que destaca por emplear un sistema de enseñanza modular, que también incide en la formación por competencias. Así, mediante dos módulos de un año de duración cada uno (Matriz y de Mención) se ofrece al estudiante la capacidad de adquirir las competencias en Comunicación, Contenidos y Métodos de Investigación, Evaluación e Intervención Psicológica. Asimismo, se ofrecen dos menciones: Psicología Clínica y Psicología Educativa. En tanto, los titulados en psicología pueden optar por un diploma de especialización, previa evaluación y cumplimiento de los requisitos.

www.upch.edu.pe/fapsi/